

Le solde positif de la France s'améliore de 2 milliards d'€-en

14/11/2022



Dernière minute

Les deux grands secteurs phares de nos exportations continuent de dégager d'importants excédents des échanges extérieurs. Le premier secteur reste les boissons. En 8 mois de campagne, le solde dépasse déjà 10 milliards € (md€). Ce solde continue de progresser cette année, 1,2 milliard de plus en 8 mois ! Le solde positif des seuls vins progresse encore de 800 millions atteignant 7,3 md€. Le solde des spiritueux poursuit aussi sa progression.

Le solde céréalier n'arrive depuis de nombreuses années qu'en deuxième position avec un bond spectaculaire de 3,2 md€ qui s'explique par le renchérissement des prix sur les marchés mondiaux. Malgré cette conjoncture exceptionnelle, le solde des céréales ne dépasse pas celui des seuls vins.

Grâce à ces deux soldes cumulés de plus de 4 md€, on s'attendrait à une progression d'égale importance du solde global. Mais ce dernier ne progresse que de 2 md€ car de nombreux secteurs voient leur déficit se creuser. Il en est ainsi des viandes dont le déficit progresse d'un milliard pour atteindre 1,8 md€ et celui des produits de la pêche qui atteint 2,5 md€. Par ailleurs, le déficit des huiles et corps gras augmente de 400 millions € pour atteindre 1,9 md€ et l'excédent des produits laitiers diminue aussi de 400 millions pour atteindre 1,4 md€ en 8 mois.

[EN SAVOIR PLUS](#)